

# 3年学年だよ

平成30年6月5日(火)  
島本町立第一中学校  
校長 松本 剛  
3年生 学年グループ

## 修学旅行 in 鹿児島

鹿児島への修学旅行が終わり、もう1週間が経ちました。普段の学校生活では学ぶことのできないような、貴重なことをたくさん学んで帰ってきました。また、「さすが3年生！さすが72期生！」という場面が多くあり、現地の方やホテルの方々にお褒めの言葉を頂きましたね。実行委員を2年生の3学期に立ち上げ、体育祭の取組みとともに、実行委員会便りの発行や事前の平和学習を進めてきました。実行委員が中心となって、先生たちが見守る中で、自分たちで創り上げた修学旅行だったと思います。



1日目 平和学習・砂蒸し体験・クラスレク

2日目 班別自主研修・桜島クルーズ・学年レク

3日目 ラフティング



昨年のマキノ宿泊学習での集合の早さや、時間通りに行動できることを活かし、修学旅行ではスケジュールを過密にし、アクティビティを充実したものにしました。知覧での平和学習、指宿での砂蒸し体験、鹿児島市内班別自主研修、桜島クルーズ、球磨川ラフティングなど、

ここでは書ききれない程のたくさんの体験学習を行いました。また、夜にはクラスや同じ学年の仲間たちとさまざまなレクリエーションを行いました。行き帰りの新幹線でも、クラスを越えての交流がたくさんあり、みんなの楽しそうな姿が見られました。これをただの「修学旅行での体験」として終わらせるのではなく、仲間との絆が少し深まったきっかけとなれば嬉しいです。1つの行事を成功させることで、クラス・学年で成長できたと思います。3年生はまだ始まったばかり、中学校生活最後の行事が次々と続いていきます。1分1秒を大切に、72期生全員で「一生懸命」を楽しんで学校生活を送りましょう。



## 思い出写真



修学旅行班新聞を文化祭で展示する予定です。お楽しみに…☆

## 次は体育祭！！！！

ほっとする間もないまま、体育祭までのカウントダウンが始まりました。中学校生活最後の体育祭です。修学旅行で培った最高の団結力で、最高の体育祭を創りあげることができるでしょうか？体育祭では、1年生から3年生までが同じチームとなって様々な競技に取り組みます。今年度は通常の競技に加え、団対抗の応援パフォーマンスが行われます。全学年での団練習も始まりましたね！応援リーダーを中心に取組みが進められています。3年生の団結だけでなく、各団1・2年生も巻き込んで、全学年で団結して取り組めるよう、みんなで協力し、一人ひとりが前向きに体育祭に参加できるようにしましょう！



今後の予定

- 6月13日(水) 体育祭 雨天予備日：14日(木)
- 6月15日(金) 進路説明会
- 6月20日(水) チャレンジテスト
- 6月27日(水)～29日(金) 期末考査

